



GOETHE-INSTITUT

Formation franco-allemande "Enseigner la ville"

publié le 18/02/2017

Descriptif :

Le Goethe-Institut organise un stage à Sèvres, du 22 au 24 mars 2017, intitulé "Enseigner la ville. Enseigner en ville." La formation s'adresse aux professeurs allemands et français dispensant des cours bilingues ainsi qu'à des professeurs de langues étrangères. Inscription obligatoire avant le 1er mars.

« Stadt im Unterricht – Unterricht in der Stadt » / « Enseigner la ville – Enseigner en ville »

► La ville en tant qu'espace de vie et espace économique, lieu d'expériences pour la grande Histoire tout comme pour les petites histoires constitue un **thème transversal** qui a sa place à la fois dans les cours de langue étrangère et de sciences sociales.

► Ce thème sera abordé à travers :

- la contribution d'**intervenants qualifiés** lors de conférences ou d'ateliers,
- un **échange d'idées entre collègues** (également dans des tandems franco-allemands) et, enfin,
- des expériences personnelles sur place lors d'**excursions thématiques à Paris et tout autour de Paris**.

Formation franco-allemande "Enseigner la ville - Enseigner en ville"

Dates : du 22 au 24 mars 2017

Lieu : CIEP (Sèvres)

Inscription obligatoire avant le 01.03.2017

Frais de participation : 50 €

Informations et inscription [institut Goethe de Paris](http://institut-goethe.de) ↗ : Kathrin.Hahne@goethe.de

Document joint

 [Formulaire d'inscription à la formation franco-allemande "Enseigner la ville"](#) (PDF de 116 ko)

Formulaire d'inscription à retourner à l'institut Goethe de Paris avant le 1er mars 2017



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.